

先進的な平和ミュージアム見学会に参加して

鈴鹿市の戦争遺跡を保存・平和利用する市民の会主催、先進的な平和ミュージアム見学会に参加しました。興味があったのは、滋賀県平和祈念館と蒸気機関車避難壕。

①滋賀県平和祈念館は5年前の平成24年3月に開館。昭和の時代から断続的に平和関連施設建設の意見が県議会に出されていましたが、調査費が認められ基本構想を策定したのが平成3年とのこと。粘り強い活動の中心は滋賀県遺族会のようだ。

平和祈念館の職員は、社会科の教員が2名派遣されており丁寧に説明していただけた。学校への出前教室も行っているという。他に、戦争体験を聞き取り調査と資料収集する専門員2名、学芸員、事務員など計8名で運営されている。企画展示の他、きめ細かい平和学習を企画されている。

戦争が終わったのは、今から72年前
「戦争の記憶が遠ざかるとき、戦争がまた私たちに近づく」…スライドの言葉が、心に残る。

②米原市岩脇(いおぎ)町の蒸気機関車避



鈴鹿市戦没者慰霊大祭

鈴鹿市遺族会主催・第72回鈴鹿市戦没者慰霊大祭が6月9日、鈴鹿市文化会館で斎行され、参加しました。神式で、市内神社の10名の宮司さんにより、慰霊と恒久

■ブログ記事を中心に編集しています。皆さんのお意見・感想をお寄せ下さい。

■日々の活動は、HP、ブログ、facebookをご覧下さい。

「はしづめ圭一」で検索して下さい。

メール

HP

ブログ

難壕。岩脇山に掘られた長さ130メートルのトンネル2本。戦争末期、米原駅の蒸気機関車を敵国の爆撃から守るために、主に朝鮮人労働者の手で掘られたという。約1年で貫通したが線路を敷設するまでに終戦を迎えたという。悲しいね。戦後は放置状態になりゴミ捨て場になっていたが、米原市教育委員会の要請を受け平成20年から「いおぎ町づくり委員会」の皆さんの中で整備され管理されているという。今日も、町民のボランティアの方から詳しく説明いただいた。

鈴鹿市の戦争遺跡を保存・平和利用する市民の会の皆さんの活動は地道ですが大事な活動です。鈴鹿には戦争遺跡がいっぱい残っています。保存し後世に伝える拠点となる施設が求められていると思います。



平和を祈願する慰霊大祭として斎行されました。

参加された遺族会の方々は、高齢化されるとともに、人数も年々減少しています。

二度と戦没者を出さないために、戦争の記憶を風化させないために、私たちにできることを考えていきたいものです。



発行：鈴鹿市議会議員 橋詰 圭一【日本共産党】

No.9 2017年8月号

〒510-0226 鈴鹿市岸岡町2874-1
電話・FAX 059-386-8561
携帯 090 6577 3617
ホームページ [はしづめ圭一] 検索



高齢者の生活交通 移動手段確保は焦眉の課題

三重県玉城町（人口約1万5千人）

電話で自宅近くに…「元気バス」概要

- 9人乗りワゴン車、3台を毎日運行（年末年始のみ運休）。午前9時～午後5時。
- 東京大学オンデマンド交通システムを利用。電話予約受付 30分前から2週間先まで
- 町民は誰でも無料（登録必要）
- 運行経費 年間約 1,800万円 後期高齢者通院医療費年間 1,100万円削減
- 運行主体 玉城町社会福祉協議会

■増え続ける高齢者医療費（鈴鹿市）

年 度	2010年(H22)	2015年(H27)
歳入総額	22億5,272万円	29億7,150万円
一般会計 繰入金	12億3,664万円	16億0,405万円
年度末 登録人員	17,826人	20,790人

鈴鹿市後期高齢者医療特別会計決算より

歳入総額（毎年平均）1億4,376万円増

一般会計繰入金（毎年平均）7,349万円増

年度末登録人員（毎年平均）657人増

高齢者の外出促進

医療費削減

元気な町づくり

多くの市民が利用できるシステムを地域ぐるみで

利用者負担、市税負担をなるべく安く

市民の幸福感と統一感アップ

市民団体の提案概要・経費試案は
「すずか民報」をご覧下さい。
より詳しくは、私のブログをご覧下さい。

